



Helfen Sie uns helfen?

Den Kindern in Entwicklungsländern eine Schulbildung ermöglichen.



Schweizer Schulmöbel treffen in der Schule unserer Partnerorganisation auf den Philippinen ein (Aug 2015).



Vier Container haben wir der Heilsarmee-Schule in Haiti gesandt: Wie Sie sehen, sind die Schulmöbel bereits im Einsatz.

Jahresrückblick 2015 und Spendenauf der 3HF Stiftung Schweiz und der Hilfsgüterzentrale

Liebe Gönner, Unterstützer und Freunde der 3HF Stiftung Schweiz

Hier ein kurzer Jahres-Überblick 2015:

- Im 2015 stand Haiti im Vordergrund. In Port au Prince wird durch die Heilsarmee eine Schule für 1600 Kinder gebaut. Wir rüsten diese Schule mit gebrauchten Schweizer Schulmöbeln aus. Insgesamt vier Überseecontainer haben wir bereits geschickt. Die Teileröffnung der Schule erfolgte im Mai 2015, achthundert Kinder gehen zur Schule.
- Für das Schulhaus auf den Philippinen haben wir ebenfalls einen Container, gefüllt mit Schulmobiliar und -material, versandt. Ein zweiter wird geschickt, sobald wir das Geld zusammen haben.
- Auch für die Jugend hier in der Schweiz, haben wir Hand geboten: Für den Jumpark in Zürich, sponserten/vermittelten wir ausgediente Schulcontainer. Damit bauten die Jungs den Jumparktower. Fotos: www.hilfsgueterzentrale.ch/index-fotos.php
- Auch hat uns Herr Dr. Asif J. Mirza von der www.hati.ch Foundation in der Hilfsgüterzentrale besucht und Schulmöbel und weiteres Inventar ausgesucht, für seine Schule mit 1200 Kindern in Indien. Dies ist eine jahrzehntelange Zusammenarbeit zwischen ihm und Hansjürg Hess. Das ausgesuchte Material wurde durch uns am 27. November in einen Container geladen und ist inzwischen in Hyderabad (Indien) angekommen.

Nachfolgend mehr Details zu den Projekten:

DANKE für Ihre Spende: 3HF Stiftung Schweiz, 8755 Ennenda, PC 87-220000-8, IBAN CH80 0900 0000 8722 0000 8

Die 3HF Stiftung Schweiz unterliegt der Kontrolle der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht in Bern und ist steuerbefreit.

Eine Schule für 1600 Kinder in Haiti

Die Heilsarmee baut in Port au Prince (Haiti) ein Schulhaus für 1600 Kinder und wird dieses auch betreiben. Im Rahmen dieses Schulhausprojektes sind wir für einen grossen Teil des Inventars, für die Logistik sowie die Finanzierung der Container, gefüllt mit Schulmaterial zuständig. Wie Sie ja wahrscheinlich wissen, werden über unsere Hilfsgüterzentrale wiederwertbare Gegenstände wie Schul-/Spitalmobiliar und Schul-/Spitalzubehör in Länder der Dritten Welt versandt. Wir sammeln dieses Material hier in der Schweiz, bringen es in unsere Hilfsgüterzentrale im Glarnerland, bereiten es auf und leiten es dahin weiter, wo es gebraucht wird: Meistens in Entwicklungsländer, es kann aber auch innerhalb der Schweiz sein.

Zurück zum Schulhausprojekt Haiti: Vier Container sind im 2015 angekommen, gefüllt mit Schulbänken und Tischen, Wandtafeln und Schulmaterial. Drei bis vier weitere Übersee-Container sind im 2016 geplant, so dass die Schule voraussichtlich Mitte 2016 vollständig ausgerüstet sein wird.

Hier ein paar Bilder für den besseren Einblick:



Das Schulhaus im Bau.



Hansjürg Hess von der Hilfsgüterzentrale mit Sylvaine und Daniel Mägli von der Heilsarmee.



Geschafft – der erste Container ist gefüllt. Auf dem Bild sehen Sie die ehrenamtlichen Helfer.



Der 2. Container macht sich auf den Weg



Teileröffnung der Schule im Mai 2015.



Auch diese Schulbänke werden noch durch Schweizer Qualitätsschulmöbel ersetzt.



Schweiz: Hansjürg Hess beim Verladen der Schulmöbel.



Haiti: In der neuen Schule sind die Möbel bereits im Einsatz.

DANKE für Ihre Spende: 3HF Stiftung Schweiz, 8755 Ennenda, PC 87-220000-8, IBAN CH80 0900 0000 8722 0000 8

Die 3HF Stiftung Schweiz unterliegt der Kontrolle der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht in Bern und ist steuerbefreit.

Weiter Bilder finden Sie auf unserer Webseite (www.hilfsgueterzentrale.ch/index-fotos.php):

- 31. März 2015: Eine Schule für 1600 Kinder in Haiti - 1. Container
- Mai 2015: Eröffnungsfeier, der Schule für 1600 Kinder in Haiti
- 16. Juni 2015: Eine Schule für 1600 Kinder in Haiti - 2. Container
- 14. September 2015: Erster Schultag
- 24. September: Eine Schule für 1600 Kinder in Haiti - 3. Container
- Oktober: Eine Schule für 1600 Kinder in Haiti - 4. Container

Unser Engagement auf den Philippinen

Nachdem wir im Winter 2014 Medizinmaterial auf die Philippinen geschickt haben und dieses selber vor Ort verteilten (Sie erinnern sich sicher an die Sturmkatastrophe), schickten wir am 22. Mai 2015 erneut einen Container an unsere Partnerorganisation "Rise Above Foundation Cebu" (<http://riseabove-cebu.org>), diesmal gefüllt mit Schulmaterial und Schulmobiliar fürs neue Schulhaus.

Am 20. August 2015 kommen unsere Schulmöbel auf den Philippinen an:



Hier ein paar Worte unserer Partnerorganisation "Rise Above Foundation Cebu"

Traveled 8 hours in total, so that we can bring these tables and chairs to Dalingding Sur Elementary School. The children could not stop gawking at the tables and chairs with only one thing to say "wow, they are so beautiful". They cannot wait to use them. Dalingding Sur Elementary school is located at one of the remotest parts of Northern Cebu. The kids who attend school are children of sugar cane planters. The school, being remote, is not given enough attention by the government, leaving them with no enough school materials. Most of these kids' families could not even afford buying school uniforms, and the teachers understand the situation. We are really grateful to Hansjuerg Hess for making this possible and for sending these school materials. It is a big help to the school and to the children.

DANKE für Ihre Spende: 3HF Stiftung Schweiz, 8755 Ennenda, PC 87-220000-8, IBAN CH80 0900 0000 8722 0000 8

Die 3HF Stiftung Schweiz unterliegt der Kontrolle der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht in Bern und ist steuerbefreit.

Helpen Sie uns helfen?

Für unser Engagement brauchen wir Geld! Ein Beispiel:

Ein 40 Fuss Seecontainer nach Haiti kostet uns insgesamt rund 9500.- Franken.

Diese Kosten setzen sich wie folgt zusammen: Zusammensammeln und Demontieren der gebrauchten Ware in der Schweiz. Transportieren, Aufbereiten und Zwischenlagern, Containertransport nach Haiti. Alle Mitarbeiter arbeiten ehrenamtlich.

Aussage eines Schulleiters: „Ich freue mich, dass die alten Pulte eine neue und sehr sinnvolle Zweckbestimmung erhalten.“

Wir sind eine kleine Stiftung. Leider gestaltet es sich für uns stets schwierig die nötigen Finanzen aufzutreiben. Das mag daran liegen, dass wir mit unserer Passion (Königsweg des Recyclings) meist andere Stiftungen unterstützen und deshalb kein fortlaufendes, eigenes Projekt vorzuweisen haben. Unser kontinuierliches Projekt ist die Hilfsgüterzentrale!

Bitte spenden Sie uns Geld! Aktuell helfen Sie damit den Kindern der oben erwähnten Schulen in Haiti, Philippinen und Indien! Konkret ist der geplante Container für die Philippinen finanziell noch nicht gesichert. Und die Hilfs-Container (Nummer 5-8) für die Heilsarmee-Schule in Haiti müssen ebenfalls noch finanziert werden.



Spendenkonto:

PC 87-220000-8
3hf Stiftung Schweiz, 8755 Ennenda
IBAN CH80 0900 0000 8722 0000 8

Ein grosses Dankeschön für Ihre Unterstützung!

Wir wünschen Ihnen alles Gute,

Hansjürg Hess,
Präsident der 3HF Stiftung Schweiz

Claudia Müller,
Fundraising

PS: Ihre Spende ist steuerabzugsberechtigt

3HF Stiftung Schweiz
Dornhaus 11
CH - 8777 Diesbach
Telefon: 055 653 10 10
Web: www.3hf.org | www.hilfsgüterzentrale.ch
Mail: info@3hf.org

DANKE für Ihre Spende: 3HF Stiftung Schweiz, 8755 Ennenda, PC 87-220000-8, IBAN CH80 0900 0000 8722 0000 8

Die 3HF Stiftung Schweiz unterliegt der Kontrolle der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht in Bern und ist steuerbefreit.